

# Les nouvelles de Soleil Levant Aide Humanitaire

Edition 86 de Mars 2025



**Buddha's Smile School - 230 enfants - Bénarès**

**Editorial :**

Les membres de notre CA remercient vivement tous ceux qui soutiennent nos actions humanitaires en Inde et au Cambodge – Laos ainsi que nos activités solidaires sur le territoire du Grand Lorient .Grâce à vos dons, nous nous sentons épaulés pour réaliser nos projets. C'est pourquoi , vous trouverez dans ce bulletin des informations sur les sommes apportées à SLAH par ses donateurs, récemment et globalement depuis 2016 .

Par exemple, nous avons pu effectuer grâce à votre générosité un virement bancaire rapide à PMD-LMW lorsque le cyclone Fengal a tout dévasté sur son passage dans la zone de Mangalapuram en décembre 2024.

D'autre part, SLAH a pu remettre en janvier 2025 un don de 1100 € à la Maison des Ados de Lorient (MDA) pour apporter aux jeunes en difficulté du matériel pour les soins psychothérapeutiques et des jeux éducatifs pour les sensibiliser aux mondes virtuel et réel.

Enfin, SLAH trouve aussi un soutien auprès d'associations culturelles comme « Les Toqués », une troupe d'amateurs qui a magistralement présenté la pièce de théâtre « Le plus beau slip de ma vie» en faveur de notre association et d'une chorale « Tous en chœur » qui nous gratifiera d'une soirée musicale fin 2025.

Albert LONGUIER

# Les Donateurs de SLAH de 2016 à 2024

Lors de notre voyage Humanitaire en Inde du sud en 2016, nous avions visité la maternité d'Anayeri Là, bon nombre de voyageurs avaient été touchés par la présence de nombreuses femmes avec leurs bébés. Nous nous souvenons avec émotion de la chaleureuse réception d'Arokiasamy (Président de PMD) et du personnel du centre médical dans la salle pouvant accueillir une centaine de personnes. A notre sortie, plusieurs femmes françaises prenaient dans leurs bras ces beaux bébés indiens. L'apothéose s'est produite quelques heures plus tard lorsque nous sommes venus couper le ruban de la première maison construite par SLAH en présence de ses futurs occupants .En fin de journée, nous lancions la première « demande de don » à notre association. Quelle fut notre surprise de voir des centaines d'euros offerts par nos voyageurs pour soutenir PMD-LMW ! Même notre guide indien voulut apporter sa contribution à cette nouvelle chaîne de solidarité !

- Du 26.06 au 23.12 .2016 nous avons collecté 1470 € de la part des 15 premiers donateurs
- De 2016 à 2024, nous avons eu 732 donateurs qui nous ont offert un total de 16160 € pour nos actions internationales et locales.

## Qu'en est-il aujourd'hui et comment peut-on expliquer cette évolution ?

- En 2023 , 71 donateurs nous ont offert 3475 €.
- En 2024 , nous avons été soutenus par 32 donateurs à hauteur de 6725 € .Un excellent résultat dont nous les remercions tous chaleureusement. Cette somme provient particulièrement des écoles primaires et collèges de Lorient et des environs qui ont aidé SLAH par leurs actions solidaires ( cross , repas...)et de généreux donateurs de France et de l'étranger.

Avant l'apparition brutale du Covid 21 , de 120 à 150 personnes participaient au soutien de SLAH . Les difficultés économiques, la diminution de la participation des écoles et collèges à nos actions ont été à l'origine de la chute vertigineuse du nombre de donateurs. Toutefois, les sommes apportées sont conséquentes et nous permettent de continuer des projets ambitieux en Inde du Sud et du Nord et d'y soutenir des associations méritantes (Hope and Care, BSS , PMD-LMW , OWB)



## Le Jardin d'hiver de SOLEIL LEVANT



Acer Palmatum Osakazuki Louna

Le lilas quarantenaire laisse sa place au nouvel Acer

Notre « jardin des Immortels » est en plein repos automnal. Les érables se parent d'un feuillage rougeoyant, les hortensias prennent une couleur framboise, quelques azalées donnent encore une dernière floraison rose.

Un Acer Palmatum Osakazuki va prendre la place du lilas vieillissant. Son feuillage est vert au printemps et en été, puis les jeunes pousses sont rose bronze, tournant au rouge feu en automne. Son nom japonais se traduit par « Feuille en forme de tasse à saké ». Comme notre paysagiste a eu une petite fille, Louna, nous honorons sa naissance en baptisant cet érable du nom de « Acer Palmatum Osakazuki Louna »!

## SLAH participe à l'aide alimentaire d'urgence mise en place par PMD-LMW

A la fin de notre séjour à Mangalapuram ( début décembre 2024) , le Cyclone Fengal a tout détruit sur son passage : Inondations des champs cultivés , plus d'électricité pendant 3 jours , toitures arrachées , maisons en terre détruites, routes et ponts coupés. La population rurale très pauvre a été particulièrement affectée par ce gigantesque cyclone. Dès notre retour en France, après consultation de notre CA, SLAH a émis un virement de 1000 € afin de porter secours à cette population soutenue par PMD-LMW.



« Lorsque le cyclone Fengal a touché notre communauté rurale, nous avons géré la situation en utilisant au maximum les avantages offerts par le « District Collectorate » - (administration locale en charge de la gestion des crises) : 2000 IR (environ 23 €) pour chacun . Dans ce contexte, nous avons pu obtenir le soutien du gouvernement du Tamil Nadu dans la mesure de nos capacités pour répondre aux besoins des familles fortement touchées par les inondations (1 200 familles dans notre zone de projets). Certaines veuves et femmes abandonnées n'ayant pas pu obtenir le soutien du gouvernement de l'État, nous avons , grâce à votre généreux soutien, porté assistance à 40 d'entre elles en leur distribuant des colis de produits alimentaires (épicerie de base, riz, dhal , huile...) pour répondre à leurs besoins impératifs ».

(extrait de la lettre de remerciements de PMD-LMW)

## DISTRIBUTION DES PRODUITS ALIMENTAIRES AU CENTRE PMD-LMW



« Ces produits alimentaires, dans ce contexte de catastrophe, ont été une aide importante et une grande satisfaction pour les familles touchées par les inondations et très éprouvées. Nous remercions une nouvelle fois Soleil Levant d'une manière particulière pour son soutien opportun dans ces heures difficiles. Toute notre gratitude et nos remerciements ». Mrs Sagayamary, LMW, et Dr Arokiasamy, PMD



## L'EHPAD de Kerlivio nous invite à la galette des Rois .



**L'entrée de l'EHPAD de Kerlivio est placée sous l'œil accueillant du Père Noël. Les activités de Soleil Levant sont mises en valeur (pièce de théâtre « Le plus beau slip de ma vie » et la gazette Familéo)**



**Le 8.01.2025, l'équipe de l'EHPAD de Kerlivio – Hennebont nous a invités à partager la galette des Rois avec les résidents. Depuis un an, la gazette « Familéo » offerte par un don de SLAH fait la joie de nombreux résidents. Le contact avec les membres éloignés de leur famille est ainsi facilité. Tous remercient SLAH de cette nouvelle possibilité de communiquer régulièrement avec ceux qui leur sont chers. Un saxophoniste accompagne en musique cette fête .**



## 1100 € offerts au Dispositif Ambulatoire Adolescents( DAA)



Le Dispositif Ambulatoire Adolescents («DAA» , Maison des Adolescents dépend de L'EPSM Charcot.

Une équipe de professionnels, constituée d'infirmiers, de médecins, d'éducateurs et de psychologues se tient à la disposition des jeunes et de leurs parents pour les écouter, les accompagner et leur proposer des aides adaptées aux problèmes qu'ils rencontrent.

Les adolescents de 12 à 18 ans peuvent s'y rendre librement et gratuitement sans autorisation préalable de leurs parents.

Les parents peuvent s'y rendre pour avoir une aide dans la compréhension et l'accompagnement de leur adolescent.

Le jeudi 16.01.2025, Marie-Pierre et Albert ont remis un chèque de 1100 € à Salima Le Gouestre , directrice du DAA . Cette somme servira à améliorer les soins et la détente des jeunes. L' hôpital de jour va pouvoir s'équiper d'un fauteuil pour l'hypnose et d'une console Switch avec 4 jeux interactifs.



# Tous en chœur – A écouter sans modération...

## RECETTE POUR UNE CHORALE ORIGINALE & PETILLANTE

- \* Réunir une cinquantaine de choristes avec un chef de choeur enthousiaste
- Arroser d'un répertoire varié autour de la chanson francophone contemporaine
- Relever le tout de petites chorégraphies
- Laisser macérer pendant quelques répétitions
- Saupoudrer de bonne humeur, de rires et d'émotions

Cette chorale donne son cœur à Soleil Levant Aide Humanitaire. Avec son chef de chœur ,Xavier Dival, elle nous offre une soirée au profit de la réhabilitation du Lycée St Xavier de Mugaiyur dans le Tamil-Nadu – Inde du Sud. Nous les remercions chaleureusement pour ce soutien formidable et bienvenu.







